

En route vers NOËL



Chaque jour, les élèves de petite, moyenne et grande sections se rendent dans la salle de garderie pour chanter et écouter l'histoire de la naissance de Jésus.

Puis nous avançons Marie et Joseph sur le long chemin qui relie les villes de Nazareth et de Bethléem.

Ce chemin symbolise le temps de l'Avent ; temps qui nous sépare de Noël.



Pendant tout ce temps de l'Avent, nous encourageons les enfants à faire attention aux autres et à faire des efforts pour bien suivre les règles...

Dans chaque classe, leurs bonnes actions sont alors symbolisées par un cœur que nous collons à l'intérieur d'un cadeau.

Nous offrirons ces cadeaux à Jésus lors de la célébration de Noël.

